

Passage des sœurs du conseil élargi à la communauté de San Pedro, La Florida (Santiago)

Ce fut une très belle rencontre et un partage plein d'émotions malgré le temps court. Un grand Merci à chacune des sœurs qui a participé au Conseil élargi. Elles sont venues travailler et en plus elles nous ont donné de la joie. Que Dieu bénisse notre Congrégation et nous donnent toujours la sagesse de savoir travailler avec Lui pour faire de nous, en vérité, ses collaboratrices.

Communauté de La Florida



Passage des sœurs du conseil élargi à la communauté de Graneros

En mars, les sœurs ont rendu visite à notre communauté. Nous avons été très heureuses de les accueillir et de partager avec elles, de sortir avec elles, de leur faire connaître là où nous vivons, de visiter le quartier, de participer à la messe avec elles.

Communauté de Graneros

